



Juventud, Luz y Esperanza
I.A.P.

BOLETÍN JLE

OCTUBRE

2024

MENSAJE DE DIRECCIÓN

Hemos ingresado a la recta final de 2024, durante este mes, tenemos programada nuestra IV Feria de Salud Emocional “Mente Sana, Vida Sana”, la cual busca ser un espacio de convivencia donde se fomente el cuidado de la salud integral, lo que nos coloca como un promotor del tratamiento y la prevención de las adicciones.

Nos estamos preparando para cerrar el año con diferentes acciones sobre las que informaremos oportunamente; una de éstas es la firma de convenio con MUSAS A.C. y AFEECI A.C.

Estamos comprometidos con proporcionar servicios multidisciplinarios, por lo que apostamos a la construcción de alianzas con diferentes instituciones para favorecer los procesos que llevamos a cabo.

En nombre de quienes formamos parte de JLE, agradezco el apoyo y confianza en nuestra causa, ya que coadyuvan en a la prevención, y tratamiento de las adicciones, así como en la promoción de la salud en todos sus ámbitos.

Lic. Blanca Ferreyra Alarcón.
Directora General.



TRATAMIENTO

Se suman nuevos usuarios



Nuevos titulares

Después del proceso de diagnóstico que se efectúa en JLE, se realizó el ingreso de tres jóvenes a la Modalidad Semiresidencial, que busca llevar a cabo el tratamiento idóneo para afrontar situaciones sociales y una vida libre del consumo de sustancias psicoactivas, a través de actividades que fomenten su reinserción social.



Firma de convenios

Se concretó un convenio con MUSAS, Asociación de Mujeres Sobrevivientes de Abuso Sexual, A.C. con la finalidad de construir una red de colaboración en favor de las comunidades, así como fortalecer la cooperación entre instituciones.



Capacitaciones

Durante tres días, se llevaron a cabo diferentes capacitaciones para los programas de tratamiento y prevención, los cuales fueron impartidos por profesionales en las áreas de Comunidad Terapéutica, así como en el Modelo de Prevención “Chimalli”.

Lic. Victoria Aguilar Cruz.
Terapeuta individual.

PREVENCIÓN

Garantizando un desempeño exitoso

Nos complace compartirles que estamos contentos de iniciar nuestros ciclos preventivos en contextos escolares, siendo la Primaria "Francisco Figueroa" y la Secundaria 168 "Maximiliano Ruíz Castañeda" con las que abrimos este período.

Durante este mes, las actividades desarrolladas en el área estuvieron encaminadas al fortalecimiento de las habilidades y conocimientos del equipo en materia del modelo de intervención que nuestro Programa de Prevención JLE-Luciérnagas implementa, esto con la intención de seguir garantizando un desempeño exitoso.

Edith Pelcastre.
Responsable de Prevención.



Carrera con Causa de El Rostro Humano de la Contaduría Pública.

DESARROLLO INSTITUCIONAL

Continuamos con acciones que contribuyen a posicionar a la institución. Ejemplo de esto fue la *Kermesse* con causa "Orgullo y Tradición", evento de recaudación que llevamos a cabo en el marco de las fiestas patrias en donde gracias al apoyo de donantes, familias, comunidad y colaboradores, tuvimos gran éxito en procuración de fondos para JLE.

El pasado sábado 21 de septiembre, los colaboradores participamos en las diferentes categorías de la 1ra. Carrera con Causa de El Rostro Humano de la Contaduría Pública.

Los próximos 10 y 11 de octubre, llevaremos a cabo nuestra IV Feria de la Salud Mental "Mente Sana, Vida Sana", en la explanada del Jardín Hidalgo de la Alcaldía Azcapotzalco, un gran evento en donde contaremos con la participación de aliados estratégicos como el INJUVE de la CDMX y diversas organizaciones que comparten el objeto social y la atención a niños y jóvenes vulnerables.

Mtra. Jessica González Montiel
Procuradora de Fondos.